

Assemblée Générale Virtuelle du Consortium des Universités Euro-Méditerranéennes TÉTHYS

PROGRAMME

« Téthys fête ses 20 ans »

Aix-Marseille Université, France

Lundi 5 octobre 2020

09h00 – 10h00 Session 1 – Ouverture politique et rétrospective

9h00 – 9h15 Allocutions introductives

- M. Georges Leonetti, Vice-Président délégué à l'Education, l'Enseignement Supérieur, la Santé et le Bien-Etre, Région Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur
- M. Eric Berton, Président d'Aix-Marseille Université
- Mme Giovanna Chimini, Vice-Présidente en charge des Relations Internationales, Aix-Marseille Université
- Nomination de la nouvelle Présidente du Consortium des Universités Euro-méditerranéennes Téthys, Mme Mauve Carbonell

09h15 – 09h30 Discours inaugural

- M. Karim Amellal, Ambassadeur, Délégué interministériel à la Méditerranée (sous réserve)

09h30 - 10h00 Diaporama de rétrospective des 20 ans du Consortium des Universités Euro-méditerranéennes Téthys

- M. Michel Autric, Ancien Président et Directeur du Consortium des Universités Euro-méditerranéennes Téthys

10h00 – 10h30 Pause

10h30 – 12h00 Session 2 - Conseil d'Administration (réservé aux partenaires)

10h30 – 10h45 Activités du réseau Téthys : Camille de Garidel-Thoron, Directrice du Pôle Coopération méditerranéenne et réseau Téthys

- Présentations des activités du réseau
- Point sur les consultations et les réunions virtuelles
- Présentation du projet AUDITUM

10h45 – 11h15 Informations générales : Mauve Carbonell, Présidente du Consortium, Aix-Marseille Université

- Validation du Compte Rendu du Conseil d'Administration 2019
- Point sur les adhésions
- Présentation des universités candidates : Université L'Orientale de Naples et Université La Manouba
- Questions diverses

11h15 – 11h45 Futures collaborations : Mauve Carbonell, Présidente du Consortium, Aix-Marseille Université et Camille de Garidel-Thoron, Directrice du Pôle Coopération méditerranéenne et réseau Téthys

- Projets : REUMed et égalité femmes-hommes dans l'Enseignement Supérieur
- Contributions des partenaires
- Assemblée Générale 2021

11h45 – 12h Conclusion et clôture du Conseil d'Administration 2020

12h00 – 14h00 Pause

14h00 – 16h00 Session 3 - Point d'avancement du projet Egalité femmes-hommes en Méditerranée (réservé aux partenaires du projet)

Modération : Stéphanie Racette, consultante

- Isabelle Régner, Vice-présidente égalité femmes-hommes et lutte contre les discriminations, Aix-Marseille Université
- Présentation des résultats de la consultation auprès des membres du réseau
- Discussions

16h00 – 18h15 Pause

18h15 - 19h30 Entretien avec Alaa El-Aswany, animé par Mauve Carbonell, Présidente du Consortium, et les étudiants du Master Etudes Européennes et Internationales, à l'occasion de la sortie de son ouvrage « Le syndrome de la dictature ». Ouvert à toute la communauté universitaire.

Virtual General Assembly of the TETHYS Consortium of Euro-Mediterranean Universities

EVENT PROGRAM

“Tethys celebrates its 20th anniversary”

Aix-Marseille Université, France

Monday, 5th October, 2020

09h00 – 10h00 Session 1 – Welcome speech and retrospective slideshow

9h00 – 9h15 Opening Remarks

- Mr. Georges Leonetti, Vice-President Delegate for Education, Higher Education, Health and Well-being, Région Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur
- Mr. Eric Berton, President of Aix-Marseille Université
- Mrs. Giovanna Chimini, Vice-Président of International Relations, Aix-Marseille Université
- Appointment of the new President of the Consortium of Euro-Mediterranean Universities Téthys, Mrs. Mauve Carbonell

09h15 – 09h30 Key note Speech

- Mr. Karim Amellal, Ambassador, Interministerial Delegate for the Mediterranean (to be confirmed)

09h30 - 10h00 Retrospective slideshow of the 20 years of the Consortium of Euro-Mediterranean Universities Téthys

- Mr. Michel Autric, Former President and Director of the Consortium of Euro-Mediterranean Universities Téthys

10h00 – 10h30 Break

10h30 – 12h00 Session 2 – Board of Directors (for partners only)

10h30 – 10h45 The Consortium's activities: Camille de Garidel-Thoron, Director of the Mediterranean Cooperation Unit and Téthys network, Aix-Marseille Université

- Presentations of the network's activities
- Update on consultations and virtual meetings
- Presentation of AUDITUM project

10h45 – 11h15 General Information: Mauve Carbonell, President of the Consortium, Aix-Marseille Université

- Validation of the 2019 board of Directors' report
- Discussions about membership
- Presentation of applicant universities : Université L'Orientale de Naples et Université La Manouba
- Questions

11h15 – 11h45 Exchanges about incoming cooperation: Camille de Garidel-Thoron, Director of the Mediterranean Cooperation Unit and Téthys network and Mauve Carbonell, President of the Consortium, Aix-Marseille Université

- Projects : REUMed and male-female equality in Higher Education
- Partner Contributions
- General Assembly 2021

11h45 – 12h Closing remarks and closing of the 2019 annual Board of Directors

12h00 – 14h00 Break

14h00 – 16h00 Session 3 - Progress report on the Male-Female Equality in the Mediterranean project (for project partners only)

Moderator: Stéphanie Racette, consultant

- Isabelle Régner, Vice President, Gender Equality and Fight against Discrimination, Aix-Marseille Université
- Presentation of the results of the consultation to network partners
- Discussions

16h00 – 18h15 Break

18h15 – 19h30 Interview with Alaa El-Aswany, moderated by Mauve Carbonell, President of the Consortium, and the students of the Master's Degree in European and International Studies, on the occasion of the publication of his book "The Dictatorship Syndrome". Open to the entire academic community.